
Abg. Dr. Bieber kündigte eine Anfrage seitens der CDU zum Thema Flurbereinigungsverfahren in Eitorf im 
Rahmen des Projekts chance7 an, da sich Eitorf entschieden habe, nicht an diesem Projekt teilzunehmen. 
 
Abg. Cáceres Ayllón sah angesichts des großen Investitionsbudgets die Einbeziehung des 
Fachausschusses als erforderlich an. 
 
Der Vorsitzende merkte an, es gebe hierzu einen Grundsatzbeschluss und sobald die angekündigte 
Anfrage der CDU vorliege, werde diese im Fachausschuss bzw. im Finanzausschuss thematisiert werden. 
 
Weitere Mitteilungen oder Anfragen im öffentlichen Sitzungsteil lagen nicht vor. 


